

Le Mouvement Amal du Liban soutient la lutte de Cuba contre le blocus



Beyrouth, 28 août (RHC Le mouvement libanais Amal a soutenu aujourd'hui la lutte de Cuba contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis imposé à l'île des Caraïbes depuis plus de six décennies.

La position traditionnelle libanaise a été confirmée par Ali Barada, responsable des relations internationales de la force politique chiite, lors d'une rencontre avec le chef de la mission diplomatique cubaine à Beyrouth, Jorge Leon.

Au cours de cet échange, les deux parties ont discuté de leurs situations générales respectives en matière de politique intérieure et extérieure, tout en confirmant leur volonté de continuer à développer les liens bilatéraux.

Fondé en 1974, le mouvement Amal (Espoir) est dirigé par Nabih Berri, qui occupe actuellement la présidence du Parlement libanais pour la septième fois consécutive depuis 1992, suite à sa réélection lors des élections du 15 mai.

Les deux pays ont établi des relations en juin 1960, et la coopération actuelle se concentre sur le commerce dans la vente de tabac cubain et la finance par le biais de la banque libanaise Fransabank, qui est présente sur l'île depuis 1995. (Source Prensa latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297746-le-mouvement-amal-du-liban-soutient-la-lutte-de-cuba-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba